



地区スローガン【個性輝くロータリー】

2024年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米国ペンシルバニア州)
ガバナー 花田 勝彦 (五所川原 RC)

第 301 回例会

日時：2024 年 7 月 4 日 (木) 於：八戸プラザホテル 12:30～ ▶司会 武部一代
▶ビジター なし ▶ゲスト なし ▶四つのテスト 小笠原信子 ▶撮影 杉本勉四つのテスト
小笠原信子 会員出席報告
藤井美保子 会員ニコニコボックス
村岡徹弥 会員

本日のお食事

会長要件 (大島泰雅 会長)



皆様改めまして今年度会長を仰せつかりました大島でございます。のっけから昨年度と少し違ったスタイルで例会を開催させていただきました。畠山前会長から席順をフリーにしていろいろな方と着座できるスタイルはどうかというお話を提案していただきまして、ぜひやってみましょうということで早速こういうかたちでスタートすることができました。いろいろな方々とお話ししながら奉仕活動のアイディアを共有し合うというのも良いかなと思いまして、こういうかたちでスタートさせていただきましたことを報告させていただきます。

実は、一昨年の暮れに次の次の会長は誰がやるんだという話が出て、大島さんどうですかとなったとき、9代目だったらそんなにイベントも無くて良いのではないか、10代目はもっと大変だろうと思って、はいりますと言いました。よくよく聞いたら10年目の企画は9年目の時にやらなくてはいけないということと、幹事クラブが回ってくるということで、邪な気持ちで引き受けるとこういう罰があるんだなと思いました(笑) 今後の生き方を改めていきたいなと思っております。引き受けたからには一生懸命にやろうと考えているのですけれども、今年度は初めて南グループの幹事を引き受けるということで、まずは来週の合同例会を滞りなく和やかに盛大に終わらせたいなということでございます。年が明けまして2月にはIMがございます。これは島浦ガバナー補佐に一生懸命やっていただいておりますけれども、こちらも何とか成功裏に終わらせたいなと思っており、この2つをきちんとやるというのが大切なというのがあります。再来週の例会では、皆様に何をお願いしたいかというのをしっかりと申し添えまして、25日の合同例会を迎えていたいなと思っておりますのでご協力をお願い致します。以上です。ありがとうございます。

誕生日祝い



大島泰雅会員 (7月 17 日生)

今年度のプレゼントは役員会で相談してボールペンにしました。何本あってもいいかなと思いまして、ロータリーのマークが入っておりシャープペンもあります。色は何色か用意していましたので、選んでいただければと思っておりました。誕生日で54歳になります。畠山前会長が先月誕生日を迎えた時、家族から嬉しいお言葉をいただいて盛大にお祝いしたということでしたけれども、我が家ではそういう声が聞こえてこなくて、高1の娘も小6の長男も妻も7月には全くイベントがなく淡々とした夏を迎えるということでしたので、本日皆様からいただいたプレゼントが唯一54歳の記念になるのではないかと思っておりました。その代わり合同例会では盛大に飲んで楽しみたいと思っておりますので、一緒に私の誕生日を祝っていただければと思います。ありがとうございます。



武部一代会員 (7月 24 日生)

プレゼントいつももいただいてありがとうございます。家族みんなにはお祝いしてあげるのですが、我が家でも私の誕生日を祝ってくれることはあります。でも今年は誕生日がウナギの日なのでご飯支度をしなくても良いかなと思っておりました。ありがとうございます。

幹事報告 (蛇口和憲 幹事)



- ・席順カード配布は来週からは親睦委員会の皆様にお願いしたいと思います
- ・緑花活動の賞状と写真を印刷して参りました。合同例会の日にも飾ろうと考えております
- ・合同例会等のあとにガバナー公式訪問がありますので、各前委員長は実績報告、新委員長は目標を早めに私まで提出をお願いします。既に村岡前幹事に提出済みの方は必要ありません
- ・ロータリー文庫 WEB サイト閲覧用ユーザー名：[REDACTED] パスワード：[REDACTED]
- ・ロータリーの友電子版閲覧用 ID：[REDACTED] パスワード：[REDACTED]
- ・計画上は今月は何もない月ですが、母子の健康月間ということです。色々な情報がありますので、言っていたければメールを転送します

出席報告

会員総数 33 名 会場出席 13 名 オンライン 1 名 出席率 42.4%

ニコニコボックス（村岡徹弥 会員）

大島 泰雅	会長	西ロータリークラブの皆様。皆さんの奉仕の思いを大切にしてロータリーに入って良かったと思えるクラブ運営に努めて参ります。今年度1年間、よろしくお願ひいたします。
蛇口 和憲	会員	員：今日は新年度、第1回目の例会。今年度も何とぞよろしくお願ひいたします。
畠山 徳陽	会員	員：いよいよ大島年度がスタートです。まずは3週間後の合同例会を皆で力を合わせて成功させましょう！
松田 郁子	会員	員：皆様こんにちは。孫が家に秋桜が咲いているのを見つけて“へんなの”と言ってました。変ですね
工藤威美子	会員	員：感謝
竹本 洋子	会員	員：雨が降って川の水が少し多くなりました。梅雨入り？というが水不足心配です。
小笠原信子	会員	員：今日も元気に集えたことに感謝です。
武部 一代	会員	員：こんにちは。今日も宜しくお願ひします。
小林 周子	会員	員：今日から新期が始まりますので会長をはじめ会員の皆様今期もどうぞよろしくお願ひ致します。
島浦 理	会員	員：新年度始まりました。よろしくお願ひします。
杉本 勉	会員	員：皆さんこんばんは。暑さに負けないように今日も頑張ります。
藤井美保子	会員	員：今日は新年度例会です。大島会長、皆さんよろしくお願ひ致します。
村岡 徹弥	会員	員：大島会長、蛇口幹事、今年度よろしくお願ひします。

新会長より（大島泰雅 会長）



R Club of 今年度のクラブ運営方針について申し上げたいと思います。国際ロータリーのステファニーアーチック会長が唱えるRI会長テーマは「ロータリーのマジック」です。私達は魔法の杖を持っているわけではない、杖の一振りではなく、継続したプロジェクト、寄付、会員を迎える活動をして皆でマジックを産み出し広げていきましょう、という意図であります。そして、花田ガバナーの地区スローガンは「個性輝くロータリー」です。ロータリーのマジックを産み出すのは、私たちロータリアン一人一人の思いやりと信念に基づく行動であって、その為に、クラブ会員がそれぞれの個性を十分に発揮できるロータリーを目指すと同時に、他人の個性をも重視する思いやりのある立ち振る舞いができるようになりますという想いであります。それを踏まえまして、今年度は「皆様の奉仕の思いを、実現し継続し世に広げよう」というテーマにさせていただきたいと思います。ロータリアンとは、奉仕の心があり、わずかばかりでも時間とお金に余裕がある方々のことではないのかなと私は思っています。その時間と資金をほんの少しでもお分けいただいて、心に根差していらっしゃる個性あふれる奉仕の芽を皆で紡いで活動を継続し、世の中に広めていくというのがロータリーではないかなと思い今期はこのようなテーマにさせていただきました。

具体的な活動目標というのは10項目あげさせていただいております。多くは畠山前会長の年度でやられてきたことの継続なのですけれども、1番目は南グループとしての役割をきちんと成し遂げるというところで、来年10周年を迎えるわがクラブの節目の年を他のクラブさんも巻き込んで盛大にお祝いしたいなど考えております。2番目は例会の充実と会員相互の交流による活性化、3番目は、インタークトクラブとの連携です。去年はスタートとしては良かったかなと思っておりますが、継続するというのが大事でまた何か新しい活動が出来ればなと思っております。4番目は、青森刑務所の緑花活動です。非常に有意義な活動で、そのような場に連れて行っていただける工藤初代会長の功績に感謝申し上げます。ぜひ今年度もやらせていただきたいと思います。5番目は、えんぶり研鑽会の皆様にお越しいただいて、えんぶり鑑賞会の開催です。6番目は、三社大祭前夜祭の次の日の清掃活動です。南グループの中にも声をかけてみようかなということも考えております。ガバナー補佐と相談しながら決めていきたいと思います。7番目は、JUMPチームへの物的支援です。さらに、盲聾学校さんの挨拶運動もできればと思っております。8番目は、ライオンズクラブとのタイアップによる海岸清掃活動です。ライオンズクラブという特定目的のボランティア活動を行っているクラブさんがあるのですけれども、一緒に清掃活動をしないかということで私声をかけていただきまして、村岡さんと燕島に行ってきました。ゴミ拾っていい汗もかいて、気持ちのいいイベントでした。ライオンズクラブとタイアップするのは果たしてどうなのかという意見もありますけれども、志同じ人間の集まりです。7日（日）の8時から市川の浜のほうで清掃活動をするそうです。また今回も行ってみようかなと思います。軍手一つで大丈夫です。若い方も多く、楽しい活動でしたので、もしご希望ある方は連絡ください。9番目は、米山記念奨学制度の理解と支援の推進です。制度を理解しながら国際交流の一環として取り組んでみたいなと思います。最後はDEIの理解、活動への反映の検討です。DEIはこれから避けては通れない取り組みですので、わがクラブでも進めていきたいということで小林周子会員にDEI推進の委員長を任命いたしました。今年度はロータリーで何ができるのかということを考えて行ければと思っております。

昨年度は、西クラブ内だけではなく外に出て行こうと、会長・幹事が私たちを引っ張ってくれました。これは10周年であったり、幹事クラブとしてだったりということで、お導きいただいた年度でございました。今年度も引き続きその流れを踏襲しながら、また新しいエッセンスも入れながら活動して行って、皆様と共に有効な活動をしていきたいなと思っております。新しいアイディアをどんどんいただいて、それを消化していい活動をしていければと思っておりますので、ご協力の程宜しくお願ひ致します。以上です。ありがとうございました。

防犯カメラ寄付について（藤井美保子 会員）



Club インタークトクラブが去年できまして、今回は寄付事業として八戸工業大学第一高等学校の寮へ防犯カメラの寄付を行うことになりましたのでご報告いたします。職員や寮生の安全を守って、安心した生活を送ることができるだけではなく、インタークトクラブ以外の生徒との交流も深めて地域の奉仕活動を活発に行っていくことができるのではないかと考えております。

今月の9日、贈呈式に会長と村岡さん、島浦さん、私で行ってまいります。カメラは13万円だそうで、10万円は財団から出させていただいて、残りの3万円は西ロータリークラブから出していただくということになっております。皆さま宜しくお願ひいたします。以上です。

・会長 大島 泰雅	・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123
・幹事 蛇口 和憲	・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~
・副会長 松田 郁子	第2 18:30~
・事務局 (株)STARS 内	〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5
	TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp

